

Fitch degrada calificación de los bonos del aeropuerto

El Diario de Juárez | Viernes 21 Diciembre 2018 | 20:29 hrs



Ciudad de México- Fitch Ratings degradó la calificación de los bonos del aeropuerto emitidos por el Fideicomiso del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México.

La calificación bajó de BBB+ a BBB.

La baja en la calificación refleja una caída en el precio de los mismos como consecuencia de la cancelación de la construcción del aeropuerto de Texcoco, lo que reduce los ingresos por la cancelación del proyecto.

Esta semana, los tenedores de bonos del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México aceptaron la oferta de compra por parte del gobierno de mil 800 millones de dólares en bonos.